SEKTION 1 BERICHTE AUS DEN SEKTIONEN

EIN WEITERES CORONA-JAHR

Mit der überraschend schnellen Ankündigung einer Corona-Impfung lag Anfang 2021 noch die Hoffnung in der Luft, dass Corona bald hinter uns liegen könnte. Leider hat sich das nicht ganz bewahrheitet. Es bleibt die Hoffnung, dass das Jahr 2022 eine Besserung bringen wird.

SCHRIFTLICHE SEKTIONSVERSAMMLUNG

Wegen der Corona-Lage konnte die Sektionsversammlung wieder nicht physisch durchgeführt werden. Wie schon letztes Jahr wurden die Beschlüsse im schriftlichen Verfahren gefasst. Besonders zu erwähnen: Unsere Vorstandskollegin Claudia Toggweiler ist zurückgetreten. Wir danken Claudia für ihren grossen Einsatz und wünschen ihr für die Zukunft nur das Beste. An ihrer Stelle dürfen wir Jennifer Zimmermann und Corinne Gasal begrüssen. Jennifer ist als selbstständige Kommunikationsfachfrau und Journalistin tätig. Corinne arbeitet als Kommunikationsbeauftragte bei der Stadt Winterthur und in einem Architekturbüro. Wir freuen uns, zwei motivierte und hervorragend qualifizierte Mitglieder im Vorstand begrüssen zu dürfen.

VON BEIRUT ÜBER RÖBI KOLLER BIS ZU WIKIPEDIA

Corona-bedingt haben wir weiter auf Online-Formate gesetzt. So begann das Jahr mit den Klängen von Fairuz' «Le Beirut», dies zur Einstimmung auf einen Austausch der Reihe «Herangezoomt around the World» mit der SRF-Nahost-Korrespondentin Susanne Brunner. Ihre

offene und direkte Art war beeindruckend. Im Lauf des Jahres gab es zwei weitere Ausgaben von «Herangezoomt»: eine mit Peter Vögeli, SRF-Radiokorrespondent in Berlin, der uns einen Einblick kurz vor den Bundestagswahlen gewähren konnte. Und eine weitere mit Martin Aldrovandi, SRF-Radiokorrespondent für Nordostasien. Die rasanten Entwicklungen und möglichen künftigen Konflikte mit China standen im Zentrum des Interesses.

Als Ersatz für die physische Sektionsversammlung gab es als Besonderheit einen «Abend mit Röbi Koller». Dieser bot einen spannenden Einblick in seine langjährige Karriere in Radio und Fernsehen, angefangen mit dem «Piratensender» auf dem Pizzo Groppera mit Roger Schawinski bis zum heutigen Publikumsrenner «Happy Day».

Aus Anlass von «20 Jahren Wikipedia in der Schweiz» gab es schliesslich einen spannenden Austausch mit Muriel Staub, Präsidentin von Wikimedia Schweiz.

Ahmet Kut Präsident Sektion 1